



### Budget-Antrag

Es sei der Einkauf zweier weiterer Info-Radar-Messgeräte mit Halterungen im Betrag von maximal CHF 20'000.00 zu bewilligen.

### Begründung

Zur Sicherheit der Schulkinder werden von der Gemeindepolizei an den heiklen Verkehrspunkten bei den Primarschulhäusern in Allschwil sporadisch Info-Radar-Messgeräte aufgestellt, welche den vorbeifahrenden Automobilisten die Geschwindigkeit anzeigen. Diese Messgeräte haben sich hinsichtlich Tempodrosselung der vorbeifahrenden Autos als sehr nützlich erwiesen. Da der Gemeindepolizei momentan zu wenig solcher Geräte zur Verfügung stehen, ist deren Aufstellung vor den Primarschulhäusern jedoch nur sporadisch möglich.

Die Mitte – Fraktion erachtet es deshalb als wichtig, zu den bereits vorhandenen zwei Geräten noch zwei weitere anzuschaffen, damit die Messgeräte inskünftig bei allen Primarschulhäusern fix aufgestellt werden können und daneben noch ein Reservegerät für den variablen Einsatz bereit steht.

Ein solches Gerät kostet nach Angabe der Gemeindepolizei ungefähr CHF 5'000.00, für die Halterungen zur Befestigung jener Geräte an den Kandelabern ist mit zusätzlichen Kosten im Umfang von ca. CHF 3'000.00 pro Gerät zu rechnen. Um auf der sicheren Seite zu sein, wird der Betrag von CHF 16'000.00 für das Budget auf CHF 20'000.00 aufgerundet.

Allschwil im Oktober 2022, für die Mitte-Fraktion:

Claudia Sigel

Eveline Roth

Corinne Probst-Gadola

Stephan Wolf

Rolf Adam

Philippe Adam